

## PRESSEMITTEILUNG

### Gemütlichkeit mit Feuerkörben – aber auch gefährlich

**Bad Soden am Taunus, 17. September 2024.** Nicht zu übersehen und an den gefallenen Temperaturen zu spüren: Es ist Herbst geworden. Vielfach beliebt ist in dieser Jahreszeit, sich in Hof und Garten um einen Feuerkorb zu scharen und an den Flammen zu erwärmen. Damit aus dem gemütlichen Beisammensein kein Ärgernis und keine Gefahrenquelle wird, sollten allerdings ein paar Regeln beachtet werden, empfiehlt das Ordnungsamt der Stadt Bad Soden am Taunus.

So muss natürlich sichergestellt sein, dass sich gerade in Trockenperioden keine entflammaren Gegenstände in unmittelbarer Nähe des Feuerkorbs befinden, damit die Flammen nicht übergreifen und ein größeres Feuer entfachen. Das gilt besonders bei Wind.

#### Giftige Gase

Immer wieder kommt es auch vor, dass behandelte Hölzer in den Feuerkorb geworfen und auf diese Weise „entsorgt“ werden, erklärt das Bad Sodener Ordnungsamt. Die dadurch freigesetzten giftigen Gase seien besonders umweltschädlich. Deswegen könne das zuständige Umweltamt beim Main-Taunus-Kreis in solchen Fällen auch Bußgelder verhängen.

Bedacht werden sollte zudem, dass Nachbarn möglicherweise nicht erfreut sind, wenn dicke Rauchschwaden ihr Haus und Anwesen einhüllen. Gegenseitige Rücksicht hilft auf jeden Fall, Streitigkeiten oder schlechte Stimmung zu vermeiden.

Übrigens gibt es auf der [Homepage](#) des Umweltbundesamts Tipps zum richtigen und unproblematischen Umgang mit den Feuerkörben und Feuerstellen.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter [www.bad-soden.de](http://www.bad-soden.de).